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Bilan d’activité 2024 

près treize années d’investissement, Jean-Marie DELZENNE a 

souhaité, en 2022, arrêter sa fonction de président. En 2023, pour 

que les activités de la Sylve perdurent, Michel SCORZATO a accepté 

de prendre la présidence pour un an. Pour la même raison que 

Michel, en 2024, j’ai accepté de prendre la présidence et ne le 

regrette pas car les adhérents et en particulier, les membres du Conseil 

d’Administration sont disponibles, maîtrisent leur domaine et le tout, dans une 

bonne humeur communicative. 

Dans la continuité des années précédentes, beaucoup d’activités ont été proposées en 2024. 

Même si la liste des activités n’est pas exhaustive, il faut savoir que l’association a planifié trois 

conférences. En février, une sur Colette, en octobre une sur Colette et Anna de Noailles et en 

novembre une sur les lamantins. Ces manifestations ont trouvé leur public avec une cinquantaine de 

participants en moyenne. Nous tenons à conserver la gratuité de ces manifestations pour que le plus 

grand nombre puisse venir s’informer sur des sujets divers, mais également créer du lien social. 

En plus des randonnées classiques des lundis, jeudis et vendredis, la Sylve a organisé six randonnées 

à thème et la grande randonnée qui, pour sa trentième édition, a accueilli plus de 150 personnes. 

Comme d’habitude, l’ambiance était au rendez-vous.  

Comme chaque année, nous avons, en avril, entretenu la source du bois Brandin ; en mai, proposé 

une petite restauration lors du festival de théâtre ; en juin, organisé le pique-nique dans la clairière 

de Champoleux, le sentier botanique qui y conduit étant régulièrement entretenu par nos soins tout 

au long de l'année ; en septembre, participé à la matinée des associations ; en novembre, proposé 

un échange de plantes et en décembre, participé à une marche pour le Téléthon. 

Sans oublier qu’en mars, l’association organisait un séjour en thalasso à Bénodet avec de nombreuses 

visites : biscuiterie, sardinerie, base sous-marine de Lorient, jardin exotique, distillerie, champs de 

fleurs. Les trente-sept participants ont été satisfaits tant de la prestation de thalasso de qualité que 

du logement et de la restauration. 

De plus, en juin, il a été proposé une formation aux premiers secours. Nous désirons continuer ce 

type de formation car elle est utile aux citoyens, mais nous devons, aussi, tenir compte de 

l’augmentation des coûts sachant que la session qui était de 300 euros en 2023 est passée à 

450 euros. 

La Sylve a également participé, en septembre, aux vingt ans du PNR à La Chapelle en Serval et le 

23 novembre, au salon des publications locales et à la fête de l’arbre de Lamorlaye.  

Nous avons, également, réactualisé notre plaquette et conforté un partenariat avec l’association pour 

la sauvegarde des poteaux des Trois Forêts en parrainant un poteau. 

Enfin la Sylve, comme association agréée, a intégré le collège des personnes publiques associées 

pour les travaux de révision du plan local d’urbanisme (PLU) de Coye-la-Forêt. 

Pour terminer, je confirme qu’il y a eu beaucoup d’activités, mais également plus d’adhérents : 

329 à jour de leur cotisation. 

par Claude LEBRET 
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